

Ibagué, 7 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2444

Alcaldía lideró nueva jornada de atención a habitantes de calle

Cerca de 300 personas recibieron baño, ropa, alimentación, atención primaria en salud, entre otros servicios gratuitos.

En una articulación institucional liderada por la Alcaldía de Ibagué la mañana de hoy se realizó una gran jornada de atención a habitantes de calle, en la que más de 300 personas recibieron atención psicosocial, baño, ropa, alimentación, atención primaria en salud, entre otros servicios.

“Seguimos atendiendo a nuestra población en condición de calle con la Patrulla Social, con muchas más organizaciones que se quisieron unir a este esfuerzo y poder atender a más de 300 personas. Hoy les dimos servicios de peluquería, atención primaria en salud, pudimos caracterizarlos, pudimos hacer pruebas rápidas de VIH para los que necesiten realizar la ruta de atención en esta enfermedad, como lo desea nuestra Alcaldesa, ser el gobierno más social e incluyente de la historia de Ibagué”, explicó Giovanni Oviedo de la secretaria de Desarrollo Social Comunitario.

La Policía Metropolitana de Ibagué, Conacce Chaplains, Enterritorio, Fundación Ministros Competentes, Darell Academia de Barbería, local de comida Gastro, Fundación Dios y Pan, la USI, Bomberos, Ibagué Limpia, Policía Nacional, Secretaría de Salud, Interaseo, comerciantes de la Plaza La 21, entre otros, fueron algunas de las organizaciones que se unieron a esta gran jornada.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



“Aquí los muchachos, habitantes de calle, llegan, se bañan, le entregamos una mudita de ropa, pasan al protocolo de la peluquería, pasan al protocolo de salud y por último, la hidratación, también hay psicología y está el servicio de la fundación para aquellos hombres que quieran integrar nuestras filas”, expresó Jaime Alberto Rico, gestor social de la Fundación Cristiana Rescatados por su Sangre.

Asimismo, las personas en condición de calle que lo habían solicitado con antelación, recibieron el duplicado de su cédula por parte de la Registraduría Nacional y finalizando la jornada un almuerzo caliente. El servicio de retomo voluntario a sus lugares de origen también estuvo habilitado durante el evento.